

BOLETÍN No. 090 ->>

Subsecretario de Educación Superior menciona que se promoverán a los 5 mil estudiantes más destacados de todo el país para su inserción en el sector productivo a través de una plataforma digital.

Tendencias mundiales de la educación están transitando a la modalidad semipresencial y con un fuerte impulso hacia el emprendedurismo, la innovación y creatividad.

Centro Histórico, Ciudad de México.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, compartió presidium con el subsecretario de Educación Superior, Salvador Jara Guerrero, y funcionarios de la Secretaría de Educación Pública (SEP), durante una reunión con funcionarios universitarios de todo el país para plantear estrategias necesarias que permitan fortalecer la vinculación de la educación con el mercado laboral, uno de los temas sustanciales de la actual Reforma Educativa impulsada por el Gobierno Federal, en la cual también participa la educación superior de México.

En esta “Reunión de trabajo de la prioridad 6: educación y mercado laboral” se comentó que es tangible la necesidad de fortalecer la vinculación entre la educación superior y el sector productivo, por lo que es fundamental la creación de nuevas estrategias que beneficien a los estudiantes con un nuevo panorama de oportunidades en el sector laboral.

Además de considerar las vocaciones económicas de las regiones productivas para el diseño de planes de estudio, también se señaló que es necesario fortalecer la innovación, el desarrollo tecnológico y la investigación científica pertinente, para no sólo responder a necesidades actuales e inmediatas, sino que también para incrementar y descubrir nichos de mercado para aumentar la inserción laboral de los egresados de la educación superior.

Durante esta reunión, Salvador Jara Guerrero manifestó que es imperante reforzar la motivación hacia el emprendedurismo y el liderazgo de los estudiantes universitarios, mientras que la iniciativa privada y las universidades deben tomar mutuamente en cuenta sus necesidades para aumentar la competitividad de las profesiones en México.

Asimismo, comentó que se implementará un portafolio electrónico, una plataforma digital en la cual se promoverán a los 5 mil estudiantes más destacados de todo el país, para que los empresarios puedan recurrir a ella y contactar a los jóvenes para la realización de prácticas profesionales, estancias, solicitar servicios o contratarlos.

De igual manera, Jara Guerrero externó que es importante analizar y definir con claridad las habilidades y conocimientos que requieren los universitarios de cada disciplina o carrera, en

correspondencia a cada una de las diferentes empresas, para así incrementar la pertinencia y el reclutamiento de profesionistas.

Durante el evento participaron como ponentes Paul Kim, de la Universidad de Stanford, así como Hui-Yin-Hsu, quienes hablaron sobre la tendencia de transitar hacia una educación semipresencial, con alto sentido del emprendedurismo, la creatividad y la innovación, para así reforzar las competencias de los estudiantes.

Durante la reunión, el rector de la UAA estuvo acompañado del director general de Difusión y Vinculación, Víctor Manuel González Esparza, y como parte de las actividades se presentaron proyectos y se realizaron discusiones en torno a temas como ambientes de aprendizaje móvil basados en interacción reflexiva, tecnología educativa e innovación y aplicaciones móviles en educación, por mencionar algunos.

Cabe mencionar que esta reunión convocada por la subsecretaría de Educación Superior obedece a una de las prioridades para la consolidación de la Reforma Educativa en este año 2016, en la cual se plantea no sólo la orientación vocacional, sino que también una educación tecnológica y dual en estrecha vinculación.



